

真山小だより

めざす児童像： 進んで学ぶ子供 思いやりのある子供 たくましい子供

E-mail osaki_mayama@educ.osakimiyagi.jp

大崎市立真山小学校
校長 神田 裕樹
大崎市岩出山字上真山
日向要害2番地
電話 77-2301

☆2学期スタート!☆

長い夏休みが終わり今日から第2学期が始まりました。夏休み中、子供たちの大きな事故やけがもなく、過ごすことができました。これも地域の皆様方や各家庭の御協力のおかげと心から感謝申し上げます。

学校は、主役である子供たちがもどり、元気いっぱいのあいさつや笑顔があふれ、活気に満ちています。2学期も、一人一人の子供たちが学習や生活、行事に取り組む際の自分のめあてをもち、それに向かって努力し続けることができるよう、職員一同力を合わせて指導していきたいと思えます。今後とも、御支援・御協力をよろしく願いたします。



夏休みに入ってからすぐに行われたサマースクールでは、暑さに負けず、自分の課題に懸命に取り組みました。「これってどうやるの?」と友達に声を掛け、学び合う姿も見られました。2学期の授業でも、子供同士の関わりを大切に指導していきます。

第2回PTA奉仕作業 ~学校がきれいになりました~

8月20日(日)の朝6時より約1時間にわたり、PTA奉仕活動がありました。保護者の皆様とお子様に加え、まやま自治会の皆様の協力を得て、校庭の草取り、プールの周りや校舎の北側、校庭南側の法面等の草刈りをしていただきました。小雨の降る中、たくさんの皆様に御協力いただきましたことに、心から感謝申し上げます。大変、ありがとうございました。



第47回PTA親子球技大会 ~大変盛り上がりました~

早朝作業に続いて、8月20日(日)の8時50分より、子ども会育成会主催のバレーボール大会が真山小学校体育館で開催されました。今年の種類は「ドッジビー(ドッジボールをソフトディスクにしたスポーツ)」でした。子供たちはたてわり班2チーム(赤と白)、そして保護者、教員チームで熱戦を繰り広げました。一緒に来ていた幼児の活躍に、会場全体が温かい笑顔と拍手に包まれた場面もありました。長雨で運動不足気味だった子供たちが、伸び伸びとプレーする姿が印象的でした。子ども会育成会と厚生・教養部の皆様方には、準備から司会、審判、後片付けまでしていただきましたことに、心から感謝申し上げます。



8・9月の行事予定



日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
28	月	第2学期始業式	13	水	いい音楽の日(3年生発表)
29	火	集金日	14	木	修学旅行(6年)~15日(金)
30	水	スクールカウンセラー来校	15	金	栄養士来校(5年)
1	金	街頭指導, オアシス運動, 委員会活動	19	火	農園野菜の収穫 
4	月	夏休み体験発表会, 夏休み作品展~22日(金)	20	水	2年生交流会
5	火	かっぱまつり, 閉校記念部会18:30~	21	木	街頭指導
6	水	かっぱまつり予備日	22	金	街頭指導, 夏野菜カレー集会・祖父母参観日
7	木	ALT来校	25	月	街頭指導, 集金日, 職員会議 ※14:50下校
8	金	秋の交通安全教室, クラブ活動	26	火	街頭指導, 身体計測(高)
10	日	振替授業日(政宗公まつり), 弁当の日	27	水	街頭指導, 身体計測(中)
11	月	振替休業日(政宗公まつり)	28	木	街頭指導, 身体計測(低)
12	火	代表委員会(学芸会)	29	金	街頭指導, 校外学習(1~3年)

お誘い合わせの上、どうぞ御来校ください!

- 9/4(月) 夏休み体験発表会 ○3・4年生2校時, 5・6年生3校時(音楽室)
- 9/4(月) ~22日(金) 夏休み作品展 ○体育館
- 9/5(火) かっぱまつり ○校内水泳記録会 2・3校時に実施。予備日6日(水)

《10月の主な行事》

11	水	学芸会児童公開	26	木	玉造地域音楽発表会
14	土	学芸会	27	金	4年生交流会

9月の目標

- 【生活目標】 ○礼儀正しくあいさつをしよう
- 【給食目標】 ○好き嫌いしないで何でも食べよう
- 【安全目標】 ○正しい自転車の乗り方をしよう
- 【保健目標】 ○体をきたえて元気いっぱい

《安全確保に御協力をお願いいたします!》

◇8月になっても、真山地区内にツキノワグマが出没しています。保護者の皆様には、児童の登下校における安全確保について、引き続き御協力をお願いいたします。また、下校後や休日の自転車利用につきましても十分御配慮いただきますようお願いいたします。

合わせて、環境省から7月に発信された別紙を御覧いただき、ヒアリについても御注意願います。

◇放課後に会議等がある日は、下校時刻が早くなります。2学期も、学校だよりや学年だよりを御覧いただき御協力をお願いいたします。

《学校生活のルールについて》

始業式の後、みんなが安全で楽しい学校生活を送るために大切なルールについて改めて確認しました。担任だけでなく、全職員で声を掛けていきます。

[くつをきちんと!...心を整えることにつながります]

- ・きちんと履きます。
- ・脱いたらそろえます。
- ・昇降口では、下駄箱に入れます。

[まごころ言葉...相手を思いやる心につながります]

- ・授業中、名前を呼ぶときには、「さん」「くん」をつけます。
- ・相手の気持ちを考えた言い方をします。